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                  Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 207/2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna

Requeiro  à  Mesa,  observadas  as  formalidades  legais  de  praxe,  após

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de

informar a esta Edilidade, através das fotos, sobre quais as providências imediatas

a serem tomadas no despejo de lixo e entulhos que existe na rua de terra que

liga o bairro Jardim Primavera ao bairro Capela de Santo Antônio.
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                         ✓ O local se trata de área de preservação ambiental?

 Quem é o proprietário a área?

 Quais  as  providências  que  estão  sendo  adotadas  pelo

município com relação ao despejo do lixo e entulho?

JUSTIFICATIVA

Antes  de  necessário,  é  direito  e  dever  do  Vereador  tomar

conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público.

Infelizmente, pela falta de orientação, conscientização, educação ou

mesmo por vandalismo, a população tende a descartar todo e qualquer tipo de lixo

sem controle algum, por algumas ruas e terrenos da cidade.

Há também o descarte de galhos das árvores e móveis velhos que

são amontoados nos terrenos baldios, que infelizmente deixam a cidade com aspecto

de abandonada, feia e suja e o que é pior, acaba transmitindo doenças à população

pelos bichos que ali se alojam devido à sujeira e a umidade.
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Muitos munícipes vieram a esta Casa de Leis solicitando informações

quanto ao descarte  de lixo e entulhos na rua de terra que liga o bairro Jardim

Primavera  ao  bairro  Capela  de  Santo  Antônio, uma  vez  que,  está  causando

desconforto para os moradores.

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo

Poder Executivo de Jaguariúna e que as respostas nos sejam encaminhadas o mais

breve  possível,  trazendo  os  devidos  esclarecimentos  que  serão  repassados  aos

munícipes interessados.

Jaguariúna, 14 de maio de 2024.

VEREADOR WILIAN MORRINHO

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 21 de maio de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


